

希望坂3

泉小中学校わくわく通信

第19号

H29.12.12(文責:副校長)



「泉小中学校教育月間」の取組 PTA授業参観・学校評議員会 12月7日



第2回の学校評議員会を開催し、評議員の皆様から、泉小中学校への意見、提言、感想をいただきました。次年度もよりよい学校づくりに向けて頑張ります。

7日(木)に授業参観を行いました。今回は、小中全ての学年で人権学習の授業を行いました。人権は一人一人に関わるとても大切なことです。この学びを通してこれからも、毎日の学校生活・家庭生活・社会生活で相手の事を考えた心、行動を大切していきます。

12月9日(土)厚生会館にて 人権子ども集会フェスティバルinやつしろ

泉小中から30人の児童生徒が、「部落差別をはじめすべての差別をなくす人権子ども集会フェスティバルinやつしろ」に参加しました。この集会に参加することで、人権の持つ意味、大切さをより深く学ぶことができました。次の時代を担う子どもたちが人権について正しい知識と理解を深め、それをつないでいくことを大いに期待したいと思います。



12/7(木) PTA研修 教育講演会 in 泉小中



菊陽町社会福祉協議会の吉野由美様を講師にお迎えし、「子育てにマニュアルはなし」の講演題で泉小中学校の保護者へ講話を行っていただきました。これまで経験されたことをもとにまた、対応してきた事例をもとに子育ての喜びや苦労、そして、その意義について伝えていただきました。子育てこそ人育てそのものであることを再認識させられました。